



BIENESTAR DE LOS EMPLEADOS

Apoya el bienestar de tu equipo con iniciativas simples y estacionales que ayudará a los empleados a sentirse más conectados, energizados y conectados.

Programa un almuerzo mensual del equipo para el resto del año. Permite que los empleados voten en el horario que mejor se adapte a los horarios de todos.
Elige dos nuevos lugares de la categoría de alimentos "saludables" de DoorDash.
Prueba un programa de comidas Mindful Monday o Wellness Wednesday con entregas nutritivas en el escritorio.
Crea una zona cálida de recarga con toques otoñales o suministros de bienestar actualizados.
Coloca un breve artículo de salud mental o un enlace de podcast en la herramienta de comunicación de tu equipo cada semana (piensa: alivio del estrés, equilibrio entre el trabajo y la vida).
Comienza cada semana con una sesión rápida de bienestar : meditación guiada, descanso para estirar o consejos de configuración ergonómica.
Lanza un desafío de pasos voluntarios con pequeños premios de tarjetas de regalo de DoorDash para fomentar el movimiento del mediodía y el aire fresco.



EVENTOS Y CELEBRACIONES DE OFICINA

Construye comunidad con momentos inclusivos que importan

Agrega diversas celebraciones culturales al calendario de tu equipo: Mes de la
Herencia Hispana, Diwali, Rosh Hashaná y más. Nuestro <u>calendario de días</u>
<u>festivos</u> inclusivos tiene fechas que debes saber y consejos de planificación de
comidas para ayudar a celebrar.
Comienza la planificación de las vacaciones de fin de año con anticipación con cócteles sin alcohol de celebración, u otras ideas en nuestra <u>guía de</u>
<u>eventos</u> .
Organiza una discusión centrada en la diversidad o una proyección de
películas para reflexionar y educar en torno a las vacaciones de otoño.
Crea un kit de herramientas de celebración para gerentes, con fechas, ideas de comidas y consejos para la planificación de eventos, para guiar la planeación de
eventos inclusivos.



PRODUCTIVIDAD Y COMPROMISO DE LOS EMPLEADOS

Mantén el impulso alto con gestos reflexivos y diversión impulsada por el equipo.

Programa una sesión de Almuerzo y Aprendizaje con liderazgo, con comidas proporcionadas por <u>DoorDash para empresas</u> .
Realiza una demostración o degustación de cocina virtual, con ingredientes entregados directamente a los empleados.
Planifica/actualiza un calendario con los cumpleaños y aniversarios de trabaj o de todos, celebrados con tarjetas de regalo de DoorDash.
Inicie un documental compartido de "Fall Wins" ["El Otoño Gana"] y sea el primero en dar un saludo.
Pídele a cada miembro del equipo que agregue una canción a una lista de reproducción de otoño , luego suelta el enlace en Slack.



TERMINA EL AÑO CON FUERZA CON COMIDAS CENTRADAS EN EL BIENESTAR

La comida juega un papel vital en la cultura del lugar de trabajo, y las elecciones correctas de alimentos pueden hacer o deshacer su Q4. Con DoorDash para empresas, puedes proporcionar comidas sin problemas para cualquier ocasión otoñal a través de:

Catering:

Sirve a los grupos una deliciosa comida en bandejas grandes clásicas o en cajas individuales fáciles de distribuir.

<u>Órdenes grupales:</u>

Los grupos más pequeños de empleados pueden agregar comidas individualmente a un carrito grupal compartido y disfrutarlas juntos.

Créditos de comidas:

Proporciona presupuestos de comidas flexibles a tu equipo, ya sea en la oficina o de forma remota.

Cupones:

Envía a los empleados y clientes para eventos de oficina ad hoc.

Tarjetas de regalo:

Programa para ocasiones especiales o para reconocer el trabajo bien hecho de un empleado.